
CA APE Magné du jeudi 12 octobre 2017

Membres présents : 12

Ordre du jour

1. Questions pour le conseil d'école
2. Mise en place des commissions
3. Manifestation Noël Vert
4. Manifestation Père Noël
5. Points divers

1. Questions pour le conseil d'école

Julie est ok pour continuer à administrer la boîte mail des représentants des parents d'élève. La liste
des parents qui se sont présentés lui a déjà été adressée (avec coordonnées pour envoi mail).

Ci-dessous mail de Julie pour les questions qui vont être envoyées à la directrice :

« Veuillez trouver ci-dessous les questions concernant le premier conseil d'école :

1)  Les  jeux  dans  la  cour  côté  maternel  seront-ils  accessibles  au  court  de  l'année  scolaire  ?  Et
concernant le réaménagement de la cour (notamment le mur), un échéancier des travaux est-il prévu
?
2) L'affichage des menus pourrait-il être plus lisible ? Et qu'en est-il de la mention "circuit court" ?
3) Serait-il possible d'informer les parents de l'évolution des remplacements des enseignants durant
les vacances ? (en vue de préparer les enfants en cas de changement)
4) Où en est le recrutement du service civique ?
5) Qu'en est-il du projet de changer le nom de l'école ?
6) Qu'en est-il de la réflexion sur les rythmes scolaires ? »

2. Mise en place des commissions

• Noël vert (vendredi  7 décembre) : la commission est déjà mise en place. Cyril nous indique
avoir demandé à la mairie si elle souhaitait commander les sapins de la commune par notre
intermédiaire. Monsieur le Maire lui a informé que la commande était déjà faite et que les
sapins arrivent trop tard pour la commune (l'installation, dans les bâtiments communaux, est
déjà faite à la date de réception des sapins).
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• Chocolat  de  Noël :  Aurélie  est  ok  pour  commander  les  catalogues  +  réceptionner  les
commandes. Pour la mise en poche,  aide de Karim, Florent et Cyril.

• Père Noël (jeudi 21 décembre après midi) : confirmation à donner à Monsieur Petit pour le
jeudi  21 décembre après midi.

Nancy se rapproche de Caroline pour  avoir des infos  sur l'organisation de la journée. Nancy
a également évoqué la possibilité de fournir du matériel à l'APS pour que les enfants puissent
fabriquer des décorations de Noël qui serviront à décorer la salle lors de la venue du Père
Noël. Nancy voit ce point avec Martine.

• Loto (dimanche 21 janvier 2018) : pour l'instant, seul Karim serait d'accord pour participer à
l'organisation de cette manifestation. S'il n'y a pas d'autres bénévoles d'ici le prochain CA,
nous annulerons la manifestation pour cette année.

• Carnaval (samedi 31 mars 2018): la commission s'est mise en place lors du CA. 

• Chasse aux œufs : nous fixons cette manifestation au dimanche 8 avril 2018. 

• Fête de l'école : nous fixons, pour l'instant, la fête de l'école au samedi 16 juin 2018.

• Soirée dansante : cette manifestation, pensée lors de la dernière guinguette, aurait pour but
d'organiser une soirée dansante pendant l'hiver.  Nous nous renseignons auprès de la mairie
sur  les  possibilités  de  location  de  la  salle  omnisports,  et  envisagerons  d'organiser  cette
manifestation en même temps que le carnaval, le samedi 24 mars (à la place du samedi 31
mars 2018). Nancy a déjà eu des informations quant à la prestation d'un orchestre. Magali se
renseigne également auprès du groupe intervenu lors de la guinguette.

Ci-dessous composition des commissions :

Noël Vert
(07/12/17)

Père Noël
(21/12/17)

Chocolat de
Noël

Loto
(21/01/18)

Carnaval
(31/03/18)

 Chasse  aux
œufs

(08/04/18)

Fête de
l'école

(16/06/18)

Soirée
dansante

(24/03/18?)

Cyril Nancy Aurélie Karim Julie Maryline Maryline Emilie

Sandrine B Emilie Karim Marion Magali Emilie Aurélie

Anne Florent Delphine Karim Aurélie

Nathalie Cyril Valérie

Magali

Marion
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Il manque encore des bénévoles pour certaines manifestations :

• Père Noël : il serait bien d'être une ou deux personnes de plus.

• Loto :  comme  indiqué  plus  haut,  si  Karim  est  seul  à  se  proposer  pour  le  loto,  nous
n'organiserons pas cette manifestation pour 2018. 

Pour les autres commissions, si vous êtes intéressés, n'hésitez pas à nous l'indiquer.

3. Manifestation Noël Vert

CF point 2.

4. Manifestation Chocolat Noël 

CF point 2.

5. Points divers

• Pizza : Julie nous propose la possibilité de faire des partenariats avec des pizzaïolos : 2 à 3
fois dans l'année, proposer aux parents l'achat de pizza. Les bénéfices seraient, en partie,
versés  à l'APE,  pour les manifestations  scolaires.  Julie  se rapproche du restaurateur  « La
Gondole » et du pizzaiolo venant au marché de Magné.

• A mettre en place : rappeler, par l’intermédiaire du cahier de liaison des enfants, les dates
des CA + adresse mail des représentants d'élèves pour questions au conseil d'école.

• Rencontre  avec  l'équipe  enseignante :  comme  évoqué  lors  de  l'AG,  l'APE  et  l'équipe
enseignante souhaitent faire des points/rencontres permettant des échanges. Le 1er point se
fera entre les membres du bureau et l'équipe enseignante le mardi 17 octobre à midi. Nous
évoquerons les attentes de l'équipe enseignante envers l'APE + propositions de l'APE.

• Réflexions sur le rythme scolaire (semaine de 4 jours / 4,5 jours) : la directrice a indiqué à
Magali que l'APE et les parents du conseil d'école allaient être prochainement sollicités pour
donner  leur  avis  sur  le  rythme  scolaire  pour  l'année  scolaire.  Un  mail  a  été  envoyé  à
Catherine  Dambrine  pour  savoir  dans  quelles  conditions  cette  réflexion  allait  se  faire :
organisation d'une ou plusieurs réunions publiques ? Maintien ou non des APS ? Date butoir
pour rendre la décision ?

___________________________________

Date des prochains CA     :

● Mardi 14 novembre 2017 à 20h30 – Salle du catéchisme
● Jeudi 14 décembre 2017 à 20h30 – Salle du catéchisme
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